

PDI DETUVO A 21 PERSONAS QUE MANTENÍAN CAUSAS PENDIENTES

Intenso operativo en Punta Arenas logró dar con personas con causas por robo, hurtos, amenazas y conducción en estado de ebriedad.

La PDI logró en Punta Arenas la detención de 21 personas que registraban órdenes de aprehensión pendientes por diversas causas judiciales.

De acuerdo a lo información proporcionada por la policía, las capturas fueron el resultado de un operativo registrado este martes gracias a las sistematización del trabajo investigativo y de análisis de los detectives.

Los detenidos contaban con causas pendientes por los delitos de robo en lugar habitado, hurtos, conducción en estado de ebriedad y amenazas. Se sumaron otras seis personas que adeudaban más de 7 millones de pesos por concepto de pago pendiente de pensión alimenticia.

La jefa de la Prefectura de la Provincia de Magallanes, Claudia Domínguez, dijo que este tipo de operativos continuarán desarrollándose en Punta Arenas, trabajando en sectores focalizados, con la finalidad de ubicar y aprehender a las personas que se encuentran prófugas por diversos tipos de delitos.

Los detenidos fueron puestos a disposición del Juzgado de Garantía para determinar sus futuros judiciales.



1733 total visits, 2 visits today